

Une exhortation est faite à Cuba à lutter contre la désinformation



La Havane, 8 juin (RHC).- Abel Prieto, assesseur du président cubain Raúl Castro a lancé un appel à lutter contre la désinformation au cours de la clôture de la Conférence Internationale « Nouvelles Scènes de la Communication Politique dans le numérique qui a siégé depuis le 5 juin à La Havane.

« Nous vivons dans le monde de la désinformation » a indiqué Abel Prieto qui a ajouté que bien qu'il y ait un plus grand nombre de médias, la société de l'information est l'une des plus désinformées de tous les temps à l'exception d'une avant-garde.

L'intellectuel cubain a lancé un appel à refléter les faits importants de la vie qui sont passés sous silence et que, quand ils sont diffusés, apparaissent submergés dans le torrent de tout ce qui est collatéral.

À propos du débat de trois jours sur les technologies de l'information et des télécommunications, il a indiqué que l'on prétend créer une créature qui a capitulé, éblouie par la technologie qui a été idéalisée au-delà du sens éthique, sans

mémoire historique, sans racines, égoïste jusqu'au délire et incapable de lutter pour son émancipation.

Le divertissement à contaminé l'industrie de l'information -a souligné Abel Prieto- qui a relevé l'importance de cette Conférence Internationale et qui a mis l'accent sur le fait que tous les réseaux d'Internet doivent être porteurs de nouveaux contenus anti-hégémoniques.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/58624-une-exhortation-est-faite-a-cuba-a-lutter-contre-la-desinformation>



Radio Habana Cuba